



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La Fiesta Nacional de la Manzana se vive cada febrero en la ciudad de General Roca, cuenta con artistas nacionales y regionales, el clásico concurso de embaladores, el peso de la manzana, además de numerosos stands que muestran sus producciones y promocionan su actividad.

Cuentan con numerosos puestos de artesanos, bufet de comida rápida, globas con restaurantes y su principal atractivo que es la presentación de artistas reconocidos nacional e internacionalmente.

La edición 2015 de la Fiesta más popular de la Patagonia coronó como reina a Mariela Bustos, una joven oriunda de Mainqué.

La joven soberana es hija de trabajadores rurales, expresó que no fue fácil para ella llegar al escenario y poder cumplir el sueño de su infancia, manifestó que su participación en la elección estuvo en duda hasta último momento, logró conseguir un vestido que le había prometido el municipio de Mainqué; había estudiado mucho, se preparó en cada detalle. Contaba que desde el año 2009 su localidad no estaba representada en la fiesta y desde niña seguía la fiesta con la ilusión de poder llegar a la corona de la Manzana. Con humildad y orgullosa de su historia expresó su deseo de juntar dinero y así comenzar a estudiar Administración de Empresas.

En agradecimiento prometió dedicar todo el año a representar a la Fiesta, a la producción y a los trabajadores.

Por ello:

Autora: Lidia Graciela Sgrablich.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
COMUNICA**

Artículo 1°.- Al pueblo de Río Negro, su agrado y beneplácito por la elección de la Reina Nacional de la Manzana. Donde resultó electa soberana la joven Mariela Alejandra Bustos representante de Mainqué.

Artículo 2°.- De forma.